



Lancé depuis le 24 avril par les internautes, l'opération "mode avion", qui a connu un succès retentissant hier devrait se poursuivre aujourd'hui.

L'opération mode avion lancée par les internautes a connu un grand succès. C'est en tout cas ce que révèle une source à l'Agence de Regulation des Telecommunications (ART). " Entre 12 et 14hier, il fallait consulter notre bande passante pour voir que le mot d'ordre a été suivi. Le nombre d'utilisateurs a drastiquement baissé au cours de ces heures", informe notre source à l'ART.

Selon la même sources, au cours de la journée d'hier, plusieurs réunions se sont déroulées à l'Agence de Regulation des Telecommunications et au Ministère des Postes et Télécommunications.

L'on apprend de la même source qu'une autre réunion est prévue dans les prochains jours, entre les services techniques de l'ART et du Minpostel et les représentants de la présidence de la République. La dite réunion devrait aboutir à des résolutions pour exiger notamment l'amélioration de la qualité du réseau et la baisse des prix planchers.

L'opération mode avion qui vise à dénoncer la mauvaise qualité du réseau et le coût jugé élevé

des prix de la connexion internet devra se poursuivre jusqu'à ce que les opérateurs se plient.

[MM](#)

---